

Derby als Saisonausstand

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 27. März 2013 um 23:02 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 27. März 2013 um 23:20 Uhr



Zum letzten Einsatz der Saison war die 6. Mannschaft am Freitagabend der Gastgeber des Lokalderbys mit dem TuS Rheinböllen 4. Den Start verschliefen die Dichtelbacher leider. Karin Gregori/Margot Eich und Doris Emmel/Udo Stauer (Foto) konnten in den Doppeln insgesamt nur einen Satz für den TuS erkämpfen. Auch in den ersten beiden Einzeln legten die Gäste aus der Nachbarstadt erfolgreich nach, sodass sie beim 0:4 aus Dichtelbacher Sicht schon die sprichwörtliche halbe Miete eingefahren hatten.

In den folgenden vier Einzeln nahm Dichtelbach dann endlich seine Hausherrenrolle wahr und punktete immerhin dreimal in Person von Kapitänin Doris, Karin und Margot. Die Aufholjagd zum zwischenzeitlichen 3:5 unterbrachen die Rheinböllener jäh mit zwei souveränen 3:0-Erfolgen, denen sie dann noch das entscheidende 3:2 im Duell Schwarzfischer - Emmel folgen ließen. Damit beendet die 6. Mannschaft die Spielzeit mit einer 3:8-Heimniederlage und einem abschließenden Punkteverhältnis von 6:22 auf dem vorletzten Tabellenrang der 4. Kreisklasse Staffel 1.